

4/21

## むらの学校開校♪生徒募集中!

村の様々の技を持った方を講師にした「むらの学校」が開校しました。畑の土作りから、作物を育て食べるまでの一連の流れを学ぶ「はたけ組」と、たかやま編みや縄ないなどの技を伝授してもらう「なごみ組」があります。

「はたけ組」は4月21日に1時間目が始まり、畑に肥料をまいたり野菜の苗を植えたりしました。さらにわさびやふきなどの自然の恵みを採り、すぐに調理していただきました。参加者の方は、「食べら

れるものがこんなに自然に生えているなんて!」と感動されていました。

現在はたけ組、なごみ組ともに生徒を募集中です!

学校の様子、詳細は「おらあ元気だぜ」内ブログをご覧ください。

<http://taka-soba.jugem.jp/>

【申し込み・お問い合わせ】

地域振興課 安東・小林

☎0279・26・7945

Mail:viva.takayama@gmail.com

4/29

## 真田道を行く・沼田城跡を訪れる

4月29日、高山村ガイドボランティアと中之条観光ガイドボランティアセンターの主催で実施し、県内12市町村から約50名の方が参加してくださり、中之条町〜高山村〜みなかみ町〜沼田市とそれぞれ真田氏に縁のある史跡を現地ガイドによる解説を聞きながら巡りました。高山村では中山城址と中山宿新田本陣を見学し、それぞれの歴史に思いをはせました。



中山城址本丸跡にてガイド

## 雨天の合間を ぬって

今年も5月中旬から村中で田植えが行われました。天気が悪い日が多かったので、田植えの準備を雨天の合間をぬって作業された方も多かったようです。秋にはおいしいお米ができるのが楽しみです。



5/14

## 移動音楽教室

5月14日、村民体育館で、3年に1度のぐんま交響楽団移動音楽教室が小・中学生を対象に開催されました。

誰もが耳にしたことのある曲を楽器の説明を交えながら演奏していただきました。

「タイプライター」という曲は、文字を打つための道具であるタイプライターが楽器として使われていたり、「鍛冶屋のポルカ」という曲は、鍛冶屋が鉄を打つ音を取り込んだユニークな作品でした。

子供たちにとっても、音楽を聴くだけでなく、一緒に手拍子をしたり、となりのトトロの「さんぽ」という曲をオーケストラにあわせて歌う音楽教室は、楽しそうな笑い声が会場から聞こえてきました。日頃なかなか体験できない本物の音楽にふれて、楽しい時間を過ごせたようです。



5/16

## ボールダーツで 交流

5月16日、保育所とデイサービスセンターの交流会が行われました。お年寄り子どもたちが輪になって、交互的にねらってボールを投げました。お年寄り子どもたちも力強く投げていました。

その後、みんなで一緒に歌を歌い、7月には、保育所での交流会開催を約束し、お別れの握手をして、楽しい時間を過ごしました。

